

第22号（平成28年1月8日発行）

# 府中校 たまねじトピックス



新たな年の始まりに際して

多摩職業能力開発センター府中校長 萩原 幸太郎

新年明けましておめでとうございます。

皆様におかれましてはつつがなく新しい年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

景気の緩やかな回復傾向の中、雇用情勢につきましては、改善している傾向ではありますが、業種・職種によっては有効求人倍率にも大きな差があり、まだまだ十分な環境ではありません。

こうした中、東京都では昨年11月に、「東京と地方」がそれぞれの持つ力を合わせて、共に栄え、成長し、日本全体の持続的発展へつなげていくため、「『東京と地方が共に栄える、真の地方創生』の実現を目指して～東京都総合戦略～」を策定しました。その中で、非正規雇用者の方々への正規雇用に向けた支援、若者の就業促進、高齢者の多様な働き方の推進、女性の活躍推進などについて取組むことを示し、誰もが希望を持ち、健やかで生き生きと暮らせる都市・東京を目指していきます。

おかげさまで、府中校は今年4月で22周年を迎えます。当校は電気・情報系の分野を中心に、介護サービス、ビルクリーニングといった人材ニーズが高い分野で職業訓練を実施し、多くの修了生が各業界で活躍しています。

これからも、地域の企業や皆様のニーズに応えていけるよう努力してまいりますので、皆様方の更なるご協力をお願い申し上げます。

新たな一年が皆様にとってよい年でありますよう、心よりお祈り申し上げます。



～ 当校屋上から府中競馬場・新宿方面の眺望 ～  
都庁・スカイツリー、見つけられたかな？？